

Le dialogue de paix entre le gouvernement de Colombie et les FARC-AP reprend aujourd'hui à La Havane



Bogota, 12 mai (RHC-EFE)- Les cultures illicites et le trafic de stupéfiants restent les thèmes au centre du dialogue de paix que les FARC-AP , les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple et le gouvernement de Colombie reprennent ce lundi, à La Havane.

Au terme du cycle précédent, les deux parties ont déclaré qu'elles étaient optimistes concernant un accord sur ce point de l'agenda de négociations lors de ce nouveau cycle du dialogue.

Dans des déclarations à la presse avant de se rendre à La Havane, le chef négociateur du gouvernement, Humberto de la Calle, a indiqué qu'il était nécessaire de faire un effort pour que les enfants et les jeunes de la Colombie soient finalement, la génération de la paix.

Le 4 mai dernier, Ivan Marquez, à la tête de la délégation des FARC, avait annoncé que les deux parties étaient sur le point d'arriver à un accord sur le thème des drogues illicites.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/22923-le-dialogue-de-paix-entre-le-gouvernement-de-colombie-et-les-farc-ap-reprend-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba